

Résolu: D'acquiescer à cette demande.

A ce sujet, il est aussi

Résolu: De prier le surintendant de l'Hôtel de Ville de faire l'inventaire du contenu de l'édifice en question.

11.—Soumis et lu le rapport de la sous-commission spéciale chargée de répondre aux questions posées par la Commission des Finances dans un rapport reçu et adopté par le Conseil le 5 avril 1909.

Résolu: De renvoyer ce rapport au Département en Loi avec prière d'aviser la sous-commission à ce sujet.

Il est aussi,

Sur proposition de M. l'échevin Prud'homme,

Résolu: Que la résolution adoptée le 5 avril dernier (1909) soit annexée au rapport de la sous-commission et de prier le Département en Loi de dire si cette résolution est légale.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

12.—Soumise et lue une liste de travaux d'impressions et d'articles et instruments, approuvée par les membres de la sous-commission des Impressions et de la Papeterie.

Résolu: D'autoriser le surintendant des Impressions et de la Papeterie à faire faire les travaux d'impressions et à acheter les articles et instruments mentionnés dans ladite liste, aux meilleures conditions possibles.

13.—Soumise une offre de la maison Lamontagne, Limitée, pour la fourniture de serviettes aux avocats de la Ville.

Résolu: D'accepter l'offre de la maison Lamontagne, Limitée, et d'autoriser le surintendant à acheter une serviette à \$6.75 et 1 douzaine de serviettes à \$1.55 l'une.

14.—Soumise et lue une lettre du greffier de la Cité, recommandant le paiement d'un compte de \$250 dû pour la confection de l'index de la Charte.

Renvoyée à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie pour examen et rapport.

15.—Soumise et lue une lettre du chef du service des Incendies demandant une presse à copier pour les nouveaux bureaux, à la caserne No 1.

Résolu: D'autoriser le surintendant à acheter cette presse à copier.

16.—Lue une lettre de M. Gustave Comte, retirant sa candidature comme bibliothécaire.

Déposée aux archives.

17.—La question de la nomination d'un bibliothécaire étant de nouveau soulevée,

M. l'échevin Robillard

Propose: Que M. Lorenzo Prince soit nommé bibliothécaire et que son salaire soit fixé à \$75 par mois, son engagement devant dater du 15 juin courant.

M. l'échevin Prud'homme propose en

Amendement: Que l'étude de cette question soit remise à une prochaine assemblée.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Prud'homme, O'Connell—2.

Contre: Robillard, Leclaire, Ward et L'Espérance—4.

Ladite proposition est ainsi rejetée.

M. l'échevin O'Connell propose en nouvel

Amendement: Que M. Hector Garneau soit nommé bibliothécaire.

Ledit amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Prud'homme, Ward, O'Connell—3.

Contre: Robillard, Leclaire, L'Espérance—3.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La proposition principale étant mise aux voix, la Commission se partage comme suit:

Pour: Leclaire, Ward, Robillard, L'Espérance—4.

Contre: O'Connell, Prud'homme—2.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur ce, M. l'échevin Prud'homme donne avis de motion qu'il demandera la reconsidération de cette proposition à la prochaine assemblée

Ajournement.

CHS.-E. GAGNON,
Secrétaire.

Resolved: To grant said request.

In this connection.

Resolved: That the City Hall superintendent be requested to make an inventory of the contents of the building in question.

11.—Submitted and read the report of the sub-committee appointed to reply to the questions put by the Finance Committee in a report received and adopted by Council on the 5th of April 1909.

Resolved: To refer said report to the Law Department asking them to advise the sub-committee in this connection.

It was also,

On motion of Ald. Prud'homme

Resolved: That the resolution of the 5th April last (1909) be annexed to the sub-committee's report and that the City Attorneys be requested to state if the same is legal.

PRINTING AND STATIONERY

12.—Submitted and read a list of printing work and of articles and instruments, approved by the members of the sub-committee on Printing and Stationery.

Resolved: That the superintendent on Printing and Stationery be authorized to have said printing done and to purchase the articles and instruments mentioned in the said list, on the best possible conditions.

13.—Submitted an offer from the Lamontagne, Limited, for the supply of paper-cases for the City Attorneys.

Resolved: That the offer from the firm Lamontagne, Limited, be accepted, and that the superintendent be authorized to purchase one paper-case at \$6.75 and 1 dozen at \$1.55 each.

14.—Submitted and read a letter from the City Clerk, recommending that an account of \$250 due for the preparation of the index of the City Charter, be paid.

Referred to the sub-committee on Printing and Stationery for examination and report.

15.—Submitted and read a letter from the Chief of the Fire department asking for a copying press for the new offices, at fire station No. 1.

Resolved: That the superintendent be authorized to purchase same.

16.—Read a letter from Mr. Gustave Comte withdrawing his application for the position of librarian.

17.—The question of appointing a librarian being brought up.

Ald. Robillard

Moved: That Mr. Lorenzo Prince be appointed librarian and that his salary be fixed at \$75 per month, his engagement to date from the 15th of June instant.

Ald. Prud'homme moved in

Amendment: That consideration of said matter be deferred until a further meeting.

The Committee divided thereon:

Yeas: Prud'homme and O'Connell—2.

Nays: Robillard, Leclaire, Ward and L'Espérance—4.

So it was lost.

Ald. O'Connell moved in further

Amendment: That Mr. Hector Garneau be appointed librarian.

The said amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Prud'homme, Ward and O'Connell—3.

Nays: Robillard, Leclaire and L'Espérance—3.

So it was lost.

The main motion being put, the Committee divided as follows:

Yeas: Leclaire, Ward, Robillard and L'Espérance—4.

Nays: O'Connell and Prud'homme—2.

So it was carried, and

Resolved: Accordingly.

Ald. Prud'homme then gave notice of motion that he would move the reconsideration of said motion at the next meeting.

Adjourned.

CHS. E. GAGNON,
Secretary.